## Herausforderungen in der Höhe (8d)

Am 25.08.2021 fuhr die Klasse 8d in den Kletterpark Hanserock. Wir haben uns um 9:15 Uhr an dem vorderen Schuleingang getroffen. Dann sind wir alle mit der Klasse zum Dammtorbahnhof gegangen. Wir sind mit der S 31 Richtung Neugraben gefahren. Als wir angekommen sind, mussten wir erstmal warten. Dann haben wir unsere Helme bekommen und mussten warten bis die 8b, die auch im Kletterwald war, mit der Einführung fertig war. Danach haben wir auch eine Einführung bekommen und mussten unsere Ausrüstung anziehen. Die Klasse hat sich dann auf die ersten drei Stationen aufgeteilt, denn man musste mit einer der drei Stationen anfangen und durfte dann auch höhere Stationen machen. Die Stationen gingen bis zu Station 5. Nachher kamen auch noch zwei anderer Klassen dazu. Die beiden Klassen waren aber schon in der Oberstufe. Bei Station 2,3,4 und 5 hatte es sich ziemlich gestaut, da zwei und drei und vier und fünf denselben Anfang hatten. Die meisten haben eine kleine Essenspause gemacht und sich gestärkt. Zwei Kinder aus der 8d hatten ziemlich dolle Höhenangst. Alle Stationen haben mit einer oder zwei Seilbahn/en aufgehört. Die meisten Kinder haben sich am Anfang in Dreier- oder Vierergruppen aufgeteilt, aber am Ende haben sich eher zwei bis drei Gruppen zusammen getan und die Stationen zusammen gemeistert.

Frau Masing ist bei der Klasse 8d mitgeklettert und Frau Krawietz hat von unten viele Fotos gemacht. Insgesamt sind wir drei Stunden geklettert und dann als Klasse gemeinsam zurückgegangen. Ein paar Kinder haben sich auf dem Bahnhof ein Stück Pizza gekauft. Dann haben die Schüler sich aufgeteilt und sind Nachhause mit der Bahn gefahren

Lotta Limburg (Schülerreporterin)